

BALONCESTO

EL ARESLUX

Definitivamente el Areslux no concretará el fichaje de su jugador americano hasta mediados o finales de Agosto, una vez que se produzcan los últimos descartes de los profesionales. Sabido es que esta operación de eliminación tiene 5 ó 6 fases sucesivas y el Club vallesano está dispuesto a esperar hasta las finales porque lógicamente de ellas saldrán los jugadores con mayor calidad.

SLAB JONES

Las gestiones están en manos de Aribert, que fue quien trajo al Granollers a HOLLIS y a YOUNG. Por cierto, son del todo infundadas las noticias que circularon, de que sería este último el hombre que ficharía y también queda descartado HOLLIS, que acaba de fichar por el equipo italiano que entrena MONSALVE. Más posibilidades sabemos tiene SLAB JONES a quien CODINA tuvo a sus órdenes en el Estudiantes hace 2 años. Un buen jugador sin duda, al que el técnico castellano conoce sobradamente sus cualidades. El Areslux se ha dicho repetidamente, busca ante todo un pivot reboteador y sobre esa base se van a dar todos los pasos pertinentes.

MONTSERRAT, ANGLI I, G. CARRETERO y ANGLI II, en el Segundo Equipo

El cambio de MONTSERRAT, que como es sabido pertenecía al primer equipo, por CASTELLO, que ahora asciende al mismo, es quizá la novedad más importante en lo que respecta al 2º Equipo del Areslux, flamante 2ª División, tras su ascenso conseguido en la pasada temporada.

El Equipo, que conserva prácticamente la misma plantilla, ha registrado así mismo las altas de ANGLI I, que regresa del servicio militar y de 2 jugadores del Junior: GONZALEZ CARRETERO y ANGLI II.

Suerte les deseamos a LUIS VALLS y sus muchachos en esta temporada de debut en la nueva categoría, que esperamos sea tan exitosa como la anterior.

JUAN ALCAIDE

A MEDIADOS O FINALES DE AGOSTO CONCRETARA EL FICHAJE DE SU AMERICANO

- SLAB JONES, con posibilidades
- CASTELLO y ZNOP, altas en la plantilla

16 DE AGOSTO

La temporada la iniciará el equipo el 16 de Agosto, concentrándose 5 ó 6 días en el MONTANYA, en Seva, y a partir de ahí, entrenamientos diarios. Es posible que se participe en el TORNEO DE CUENCA a disputar en la primera quincena de Septiembre. Oficialmente, el ejercicio se abrirá con LA LIGA CATALANA, que este año se disputará con fórmula distinta a la de anteriores ocasiones pues se celebrará en solo 2 semanas: la última de Septiembre y la primera de Octubre, jugando los encuentros el jueves, viernes y sábado de cada uno. El Areslux comenzará el primer encuentro, recibiendo en su pista nada menos que al Barcelona.

Dos altas más se han producido en la plantilla: el alero CASTELLO, procedente del segundo equipo y el pivot ZNOP, que la pasada temporada jugaba con el Juvenil y que en la próxima, en principio, lo hará en el Junior, aunque perteneciendo a la plantilla del primer equipo. Este jugador, de ascendencia yugoslava, aunque residente en España desde muy pequeño, mide 2 metros, tiene solo 17 años y es una de las esperanzas del club vallesano, ya que en solo 2 años que lleva jugando a baloncesto (empezó en el Infantil del Cardedeu), ha hecho unos progresos extraordinarios, asimilando muy bien lo que se le enseña y llegando incluso a la Selección Catalana de Juveniles.



Segundo equipo C. B. Areslux - Granollers.



AUTO ESCOLA
LA GARRIGA

Samalús, I, I, I LA GARRIGA tel. 871 59 61

PERMISOS DE CONDUCIR
A-1, A-2 y B

Horario de oficinas:

10 a 1

4 a 9